

## Manolo “el del Bombo” animó al Eldense

01/05/2025



Manolo el del Bombo en el campo Perfecto Rico de Pinoso | A. J.

Manuel Cáceres Artesero, conocido por Manolo “el del Bombo” ha fallecido hoy en la localidad castellanense de Villarreal tras una enfermedad respiratoria. Fue el icónico seguidor de la selección española de fútbol, pero también sacó tiempo para animar a otros equipos modestos de la geografía española.

Manolo “el del Bombo” nació en la localidad ciudarrealena de San Carlos del Valle, y llegó a animar al Deportivo Eldense en una eliminatoria de ascenso a Segunda División B contra la Cultural Leonesa, partido disputado el 10 de junio de 1984 en el antiguo Pepico Amat, donde los azulgranans perdieron (0-1) tras haber conquistado un esperanzador empate sin goles en León.

Aquel día, Manolo “el del Bombo” se paseó por las gradas del antiguo Pepico Amat, junto al también desaparecido Francisco Rico Carpio “el Tope”, creando entre ambos un gran ambiente futbolístico entre los aficionados azulgranans.

También regresó a la comarca el 25 de mayo de 2013 para animar al Pinoso Club de Fútbol en su duelo contra el Alginer (1-0), una promoción de ascenso a Tercera División que finalizó felizmente con el ascenso de categoría del conjunto pinosero.



Era tan popular que hasta el trío arbitral permitió fotografiarse con él en Pinoso | A. J.